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Глава Новокузнецка Сергей Кузнецов совместно с рабочей группой совершил очередной 

объезд территорий города по готовности объектов, которые реставрируют к юбилею, а 

также по жалобам жителей. 

Первым в маршруте объезда значился памятник С.М. Кирову. Рабочие буквально 

очищали его от «наслоений времени» – старой, грязной, уже рассыпающейся облицовки. 

Ко Дню города скульптура должна в полном смысле слова воскреснуть, восстановив свой 

прежний облик. 

Следующим объектом стал въездной знак «Вас приветствует дважды орденоносный…». 

Название города пока ещѐ скрыто под плотным пологом. Вокруг стелы проведѐн так 

называемый гидропосев – основа будущей зелени. Трава вот-вот взойдѐт. Замечание у 

главы города одно: «Хорошенько вымести площадку. Убрать тополиный пух и прочий 

мусор. Для чего провести здесь субботник». 

Дворец культуры имени Дзержинского, который вовсю преображают к юбилейным 

торжествам, встретил проверяющих своим обновлѐнным великолепием. Окрашенный в 

благородные – серый с белым – цвета и с ярко-серебристыми скульптурами шахтѐров у 

входа. «Ну, вот и заиграло здание!» – отметил Николай Маслов, глава Центрального 

района. 

Обратная сторона здания дворца пока вся ещѐ в лесах. Однако буквально на днях они все 

будут убраны: внешняя облицовка завершится 28 июня, раньше намеченного срока. Для 

внутренней отделки готовится отдельный проект. И дальнейшая, внутренняя, реставрация 

продолжится уже после проведения Дня города. «Надо бы подумать ещѐ и над дизайном 

озеленения», – сделал замечание Сергей Кузнецов, указывая на полузаросшую, 

неказистого вида клумбу перед центральным входом во дворец. 
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Следующий объект для проверки был не просто заросшим, а буквально окружѐнным 

зарослями репейника. Напротив пятиэтажного дома на улице Сибиряков-Гвардейцев, 8, 

словно памятник уходящей эпохе, возвышался долгострой – незавершѐнное и уже вовсю 

разваливающееся здание учебно-производственного комбината. Оно со временем стало 

представлять опасность, как для прохожих, так и для любознательной детворы. «Мы 

около тридцати лет назад в соседний дом въезжали, а стройка только-только начиналась. 

С тех пор и стоит!» – пожаловались жители восьмого дома и, в частности, Галина 

Шункова. Собственнику комбинат-долгострой, судя по всему, не нужен, поэтому, по 

словам Главы города, его решено снести за счѐт муниципальных средств. А затем 

устроить конкурс на возведение в этом месте либо жилой многоэтажки, либо детского 

сада. Потраченные на снос средства включить в счѐт конкурса. Его поддержали и 

специалисты, отметив, что здание необходимо признать аварийным и по суду заставить 

собственника снести, либо возместить муниципалитету расходы, связанные со сносом 

здания. 

Заехали в этот двор с проверкой не случайно. Жители восьмого дома на Сибиряков-

Гвардейцев пожаловались мэру на распустившихся автолюбителей, которые мало того что 

паркуют свои автомобили где придѐтся, так ещѐ и разъезжают здесь с немалой скоростью. 

И для выбегающей из подъездов непоседливой и шустрой ребятни существует реальная 

угроза попасть под колѐса несущегося автомобиля. К тому же играть детям этих 

пятиэтажек негде: перед домом заросший пустырь. Вместо детского городка на кое-где 

выкошенной траве стоят некие полуразвалившиеся подобия лавок и деревянных 

конструкций. А также облезшая и потрескавшаяся скульптура медведя, который, 

очевидно, выполняет роль стража плантаций репейника. Впрочем, немало в 

благоустройстве двора зависит и от инициативы самих жителей, стремящихся хоть как-то 

преобразить дворовую территорию, а значит и жизненное пространство для себя и своих 

детей. Ведь в других же городских многоэтажках не ждут манны небесной! Многие сами, 

общими усилиями украшают и благоустраивают придомовые метры собственных дворов. 

Не обошѐл объезд и дом на Курако, 20. Срок сдачи этого объекта намечен на 31 августа. А 

пока идѐт, надо сказать, с немалым трудом отбивка старой облицовки. 

Следующая остановка – возле набережной на Левом берегу. Видно, как внизу самосвалы, 

вывозя землю, выравнивают площадку. Наверху прогулочная зона, отходящая от 

набережной к насыпи, будет продлена. Завершится она парком со всеми присущими для 

отдыха атрибутами. А пока заросший травой «загривок» этой насыпи, отделяющей шоссе 

от территории со стоящим вдали торговым комплексом, приводят в порядок рабочие, 

выкашивающие травяные заросли. 

Дворец культуры «Алюминщик» пока ещѐ щетинится лесами. Но вскоре здесь начнут их 

демонтаж. Покраска и побелка завершены. Закуплено для дворца и новое звуковое 

оборудование. Сегодня уже идѐт наладка новой техники. Третьего июля в «Алюминщике» 

появится шикарный занавес, а перед зданием будет уложен тонкий слой асфальта. 

– Во время этого объезда мы не только проверяли степень готовности городских объектов 

к юбилею. Мы смотрели, как идут дела с обустройством дорог, как город готовится к 

зиме. Где следует заменить трубы, благоустроить дорожное полотно, заезды во дворы; 

какие киоски, стоящие на сетях, убрать. В преддверии праздника повседневная работа не 

останавливается. Впереди – зима. Хорошо, что и наши горожане небезучастны к этим 

вопросам. Недаром наш объезд прошѐл и по жалобам новокузнечан, – отметил Сергей 

Кузнецов. 

В этом плане немало нареканий было в адрес руководителя администрации 

Куйбышевского района. В ближайшее время там предстоит устранить все недостатки по 

замечаниям, сделанным во время объезда. 


